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Es sind anwesend 
a) vom Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales: 
Burkhard Beierlein, bürgerl. Mitglied, Vors.  
Günther Tietgen, Stadtverordneter, stellv. Vors. 
Elke Kempkes, Stadtverordnete 
Heike Willhöft, Stadtverordnete 
Jens I. Johannsen, Stadtverordneter 
Heiko Schönhoff, Stadtverordneter 
Wilhelm Wiebling, Stadtverordneter 
Anke Wolter, bürgerl. Mitglied 
Rosemarie Reimers, bürgerl. Mitglied 
 
b) von der Stadt Friedrichstadt: 
Bürgermeister Eggert Vogt 
Christiane Loges, Protokollführerin 
 
c) weitere Anwesende: 
Frau Stephanie Heß, Schulleiterin der Eider Treene-Schule 
Ernst-Otto Huß, Stadtverordneter 
Bernd Güldenpenning, Stadtverordneter 
Thomas Güldenpfennig, Stadtverordneter 
Gesche Krause, bürgerl. Mitglied 
Herr Uwe Meißner, Husumer Nachrichten 

 
 

Tagesordnung 
 

TOP 1  Genehmigung der Niederschrift vom 18.06.2015  
 
TOP 2  Einwohnerfragestunde 
 
TOP 3  Schulangelegenheiten 
 
TOP 4  Seniorenweihnachtsfeier 
 
TOP 5  Kinderfest  
 
TOP 6  Anfragen 

 
 

Um 19 Uhr begrüßt der Vorsitzende die Anwesenden in der Mensa der Eider-Treene-Schule.  
 
 
Die Tagesordnung wird aufgrund der Verpflichtung eines Ausschussmitglieds nacheinander 
verschoben und  wie folgt abgehandelt: 
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TOP 1  Verpflichtung eines Ausschussmitglieds 
Der Vorsitzende nimmt die Verpflichtung des neuen Mitglieds, Frau Rosemarie Reimers,  
vor.  
 
TOP 2  Genehmigung der Niederschrift vom 18.06.2015 
Die Niederschrift wird ohne Einwände genehmigt. 
 
TOP 3  Einwohnerfragestunde 
Es wird darauf aufmerksam gemacht, dass die Beleuchtung dieser Schule im hinteren Bereich 
und zum Parkplatz nicht gut ausgeleuchtet ist. Es werden hier in Kürze Bewegungsmelder 
angebracht.  
 
TOP 4  Schulangelegenheiten 
Die neue Schulleiterin, Frau Stephanie Heß, stellt sich vor. Sie hat zum neuen Schuljahr die 
Leitung beider Standorte der Eider-Treene-Schule übernommen.  
 
Herr Beierlein bittet alle Anwesenden zu einem Rundgang durch die Containerklassen und die 
modernisierten Biologie-, Physik- und Chemieräume. Die Naturwissenschaftlichen Räume sind 
baulich, technisch und pädagogisch auf den neuesten Stand gebracht worden. Die Tafeln 
wurden durch interaktive Whiteboards ersetzt, sie ermöglichen einen direkten Internetzugang 
und den Einsatz von z.B. Tablets und Handys im Unterricht.  
 
Tatsächlich besuchen 340 Schülerinnen und Schüler die Schule. Aufgrund der hohen 
Schülerzahl mussten drei Unterrichtscontainer aufgestellt und die Ausstattung sowie die Lehr- 
und Lernmittelversorgung entsprechend der erhöhten Schülerzahlen angepasst werden. 
 
Bürgermeister Vogt teilt mit, dass die notwendige Modernisierung der Schule 3,6 Mio. € kosten 
werde. Es bestehe Hoffnung, dass die Stadt Fördermittel aus einem Schulprogramm erhalte, 
das speziell für Bedarfsempfängergemeinden besteht. Als nächster Bauabschnitt stehe die 
Modernisierung der Fenster und die Sanierung des Daches über der Aula an. 
 
Um 19:45 Uhr verabschiedet sich Frau Heß und verlässt die Sitzung.  
 
TOP 5  Seniorenweihnachtsfeier 
Die Seniorenweihnachtsfeier kann in diesem Jahr am 19.12. um 15 Uhr wieder im Aquarium-
Hotel stattfinden. Das Programm sieht Beiträge  u.a.  des ADS- und des Dänischen 
Kindergartens und der Schule an der Treene vor. 
 
Der Fahrdienst wird unter den Fraktionen abgesprochen.  
 
TOP 6  Kinderfest 
Das Kinderfest, das am 18.07.15 stattfand, war in diesem Jahr nicht sehr gut besucht. Die 
Eltern haben sich in diesem Jahr nicht an der Sammelaktion beteiligt. Das Orga-Team hat sich 
aufgelöst und die Organisation des Festes liegt ab sofort in den erfahrenen Händen von Frau 
Ursula Pooch.  
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TOP 7  Anfragen 
Es wird der Sanierungsstand des Freibades erfragt. Die Fördergelder aus dem 
Schwimmbadprogramm werden für die Außenanlagen, die Umkleideräume und den 
Aufsichtsraum eingesetzt. Die Spundwand soll ggf. ganz entnommen werden. Der Fußweg 
zwischen Eingang zum Freibad und zum Kindergarten hin soll verbessert werden.  
 
Die nächsten anstehenden Punkte sind u.a. Maßnahmen für einen sicheren  Schulweg, 
Durchführung von Fahrradkontrollen und das Einrichten von Halteverboten. 
 
Auf die Frage, wo der für den Platz op de Klint vorgesehene Bouleplatz entstehen wird, wird 
festgestellt, dass  im Wege der Schulhofgestaltung der Schule an der Treene dieser auf dem 
dortigen Spielplatz als öffentlicher Platz hergerichtet wird. 
 
Nachdem keine weiteren Anfragen erfolgen, beendet der Vorsitzende mit einem Dank an die 
Anwesenden die Sitzung um 20:10 Uhr. 
 
 
 
Burkhard Beierlein       Christiane Loges 

Ausschussvorsitzender       Protokollführerin 


